



Saint Jean de Védas / Lattes

Un club qui monte en flèche



Cette saison, Thomas Divol (à droite sur la photo) est l'un des meilleurs espoirs de l'Arc Lat'Vedas.

Après 30 ans d'existence, les archers de l'Arc Lat'Vedas n'ont rien perdu de leur adresse. Au contraire, le club recèle de talents et forme les futures générations. Le club de tir à l'arc, qui collectionne les titres de Champion de France de tir fédéral depuis les années 90, poursuit sur sa lancée : la saison dernière, Thomas Divol, l'un de ses 103 licenciés, s'est hissé à la troisième place du championnat de France de tir Olympique. À l'aube de cette nouvelle saison, le club nourrit de grandes ambitions. « Nous pouvons nous appuyer sur notre jeune garde, qui possède un très gros potentiel, avec en perspective le prochain Championnat de France de tir Olympique »,

précise Jean-Luc Lévy, président de l'Arc Lat'Vedas. Le tir à l'arc est un sport ouvert à tous, qui se pratique à partir de 10 ans, en loisir ou en compétition. « Il faut en moyenne 3 à 4 ans d'apprentissage pour obtenir un archer compétitif. Mais, après trois mois d'initiation seulement, les débutants peuvent déjà se débrouiller », explique Jean-Luc Lévy. Et surtout, il n'y a aucune limite d'âge pour pratiquer le tir à l'arc ! Rendez-vous au gymnase Georges Brassens à Lattes ou sur le terrain Étienne Vidal à Saint Jean de Védas, pour vous essayer à ce sport.

arclatvedas.free.fr